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Zitat von juninho 

Bist du dir da wirklich sicher, bei UNserm DFB? 

Ich bin deswegen optimistisch, weil der öffentliche Druck sehr hoch ist. Man hat sich jetzt ein
wenig austoben können und wahrscheinlich dachte man, dass das schon irgendwie werden
wird. Nun wurde offengelegt, dass der VB an sich nicht das Problem ist, sondern die
inkonsequente Anwendung durch den DFB.
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